



House Plössigasse

Wien, Österreich

Architekt Koeck Architekten ZT GmbH

Fassade Largo Swisspearl Zenor Sonderfarbe

Bauherr Raiffeisen Evolution

Umsetzungspartner TKSA GmbH Fassaden- u. Industriebau, Wien, Österreich

Fotograf Monika Nguyen

Gebäudeart Wohnen

SШISSPEARL



Die gesamten Fassadenflächen wurden mit Faserzementplatten in Großformaten verkleidet. Absolut einzigartig sind die gerundeten Gebäudekanten mit einem Radius von ca. 80cm, die mit gekrümmten Sonderelementen verkleidet wurden, wodurch die einzelnen Fronten fließend ineinander übergehen. Ausschlaggebend für die Materialwahl waren die Faktoren Hochwertigkeit, Langlebigkeit und Nachhaltigkeit.

Der Anforderung des Projektes nach allgemein sehr hohem Standard sollte bereits von außen ablesbar sein. Die zeitlose Eleganz des Entwurfes wird durch das Material optimal unterstützt. Im Vergleich zu herkömmlichen Putzfassaden ist die aus unserer Sicht wesentlich hochwertigere Optik hervorzuheben. Gleichzeitig haben die angenehm glatten Oberflächen für die Nutzer vor allem auf den zahlreichen Balkonen bzw. Terrassen eine direkt "erfühlbare" haptische Qualität.

Die Außenhülle des Gebäudes soll trotz Witterungs- und Umwelteinflüssen möglichst lange unverändert bleiben. Darüber hinaus wird durch die gewählten Materialien und deren getrennten Schichtenaufbau ein Maximum an Wiederverwertbarkeit und damit Nachhaltigkeit erreicht. Durch die bewusste Vermeidung von Kunststoffen wird der hohe Anspruch an Wirtschaftlichkeit und Ökologie zeitgemäß erfüllt.

Textauszug: Koeck Architekten, Wien